

## Dirk Grotelüschen weiter an ASV-Spitze



Die Vereinskönige 2012 des Angelsportvereins Münchehof (von links): Peter Schroppe, Dominik Schrader, Jens Schroppe und 1. Vorsitzender Dirk Grotelüschen.

### Jahresbilanz beim Angelsportverein Münchehof / Junge Altersstruktur und stabile Mitgliederzahlen

Die Mitglieder des Angelsportvereins Münchehof trafen sich jetzt in der „Harzklause“, um auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres zurückzublicken.

Aus dem Bericht des Vorstandes ging hervor, dass die Anzahl der Mitglieder mit 50 Anglern weiter stabil geblieben ist. Erfreut zeigte sich der 1. Vorsitzende Dirk Grotelüschen über den Altersdurchschnitt von rund 36 Jahren. Besonders habe der Verein auch im letzten Jahr Veranstaltungen mit Angelaktivitäten angeboten und durchgeführt. Dazu gehörten die Angelfahrt an die Weser, das Familienangeln und die außergewöhnlich gute Beteiligung beim Raubfischangeln im Winter. Selbstverständlich wurden auch die Beteiligung im Rahmen der Ferienpassaktion sowie die Zusammenarbeit bei der Sportfischerprüfung mit dem Angelverein aus Seesen gewürdigt.

Durch die regelmäßigen Besatzmaßnahmen darf in den nächsten Jahren die doppelte Menge an Forellen oder Saiblingen gefangen werden. Abschließend dankte der Vorstand allen Vereinsmitgliedern, den Frauen, Gästen und Freunden, die dazu beigetragen hatten, dass der Verein eine so gute Saison absolvieren konnte und viele gelungene Veranstaltungen gemeinsam genossen werden konnten.

Stellvertretend für den Kassenwart berichtete Dirk Grotelüschen von einer gesunden Kassenlage. Die von Kassenprüfer Andreas Bock beantragte Entlastung des Vorstandes wurde dann auch einstimmig erteilt. Im Anschluss übernahm Rolf Lüders als Wahlleiter kurzfristig die Leitung der Versammlung.

Die Vorstandswahlen brachten keine Überraschung. Mit Dirk Grotelüschen als 1. Vorsitzenden, Uwe Dorgau als Kassenwart, Uwe Eine als stellvertretenden Vorsitzenden und Fred Bujara als Schriftführer wurde der Vorstand wiedergewählt. Für die Betreuung der vier vereinseigenen Teiche und der rund drei Kilometer Fließgewässerstrecke konnten als Gewässerwarte Peter Schroppe, Jens Schroppe und Dominik Schrader gewonnen werden.

Dem erweiterten Vorstand gehören Andreas Bock, Walter Bock, Rolf Lüders und Tobias Viebrans an. Die Kasse prüfen in den nächsten Jahren Thomas Tabbert und Matthias Otto, und die Website wird weiterhin von Frank Graeber betreut.

Nach einer Unterbrechung für ein gemeinsames Abendessen wurde wieder ins Protokoll eingestiegen. Der 2. Vorsitzende Uwe Eine gab einen kurzen Ausblick auf das Jahr 2013, das den Mitgliedern als Jahresplan vorlag. Er bat um die Rücksendung der Voranmeldungen für die geplante Busfahrt und Angelschule sowie um die Rückgabe der Formulare für die Bankumstellung IBAN. Neuigkeiten und Änderungen werden in den bekannten Aushangkästen bekannt- gegeben und stehen auf der Vereinswebsite unter [www.asv-muenchehof.de](http://www.asv-muenchehof.de) als Download bereit.

Als nächster Termin steht am 23. März ab 8 Uhr ein Arbeitseinsatz in Stauffenburg an.